

6月も充実した遊びや活動がたくさんありました。

15日 ALTと英語で遊ぼう

今回は、マサアキ先生と一緒に『color touch game』をして楽しみました。最後には、英語で絵本『THE ARTIST WHO PAINTED A BLUE HORSE』を読んでもらい、

教わった color (色) の発音を真似る子供たちの姿がありました。



16日 プール開きとプール遊び

15日には、朝からプールの組み立てをお手伝いいただき、ありがとうございました。おかげさまで、無事にプール開きを行うことができました。たくさん水遊びやプール遊びをして、水と仲良しになってほしいです。



17日 カレークッキング

子供たちが種をまいたり、苗を植えたりして育て、収穫した玉ねぎ、人参、じゃがいもを自分たちで調理したカレーはとてもおいしくて、みんな何度もお代わりをして食べました。食に対する関心や興味を高める機会になったと思います。持ち帰ったお野菜は、是非お家で調理してくださいね。



24日 大雨洪水避難訓練及び引き渡し訓練

大雨洪水を想定し、垂直避難で2階の部屋へ速やかに移動して話を聞きました。13:45からのメール確認と引き渡し訓練はお世話になりました。メールを確認していただき、13:50~14:02に速やかに迎えに来ていただきました。ないことが一番いいのですが、緊急時に備えた訓練は必要ですね。

<職員の気付き>

- ・シートベルト等を着けるときの車のハザードランプは、わかりやすく誘導しやすかった。
- ・出入りの誘導の際に2人いれば、スムーズに誘導ができる。

<お家の方からの気付き>

・小学校の下校の時間と重なりましたが、緊急事態の際はもっと人や車が多くなると思うし、現実味が増しました。先生が臨機応変に、給食受庫前の「コンクリートの前で(子供の)シートベルトを着けてください」といわれ、少しでもスムーズに車の流れができるように工夫されていたと思いました。

*実際の緊急時は、小中学校等も同じであることが予想されます。状況に応じた臨機応変な判断や対応が必要になります。



28日カンガルークラブ発会式・第1回例会

カンガルークラブ委員さんを中心に正しい傘の差し方、歩き方、渡り方などを教えていただきました。日頃の生活の中で実践していきましょう。



カンガルークラブ会費は、市民活動政策課を通じて八代市カンガルークラブ連絡協議会へ納めました。